

le 21/12/2023

Source en anglais : <https://swaruu.org/transcripts/athena-swaruu-compilation-of-all-questions-answered-in-the-live-with-the-surprise>

Athena Swaruu - Compilation de toutes les questions répondues en direct (avec la surprise)

Cosmic Agency, Gosia 16 décembre 2023

Les questions auxquelles Athena Swaruu a répondu lors de la récente session en direct du 10 décembre, dans les deux langues, espagnol et anglais. À la fin de la vidéo, il y a une petite surprise, avec des questions supplémentaires auxquelles Athena a répondu quelques jours après la session en direct.

Athena Swaruu - Compilation de toutes les questions auxquelles elle a répondu en direct (avec la surprise)

Questions en anglais en direct :

Question : Combien de planètes de la Fédération connaissent des guerres et ont des émotions et des conflits similaires à la Terre ?

Swaruu X (Athena) : Officiellement, une seule : la Terre.

Question : Avez-vous des nouvelles du centre spatial construit par des races extraterrestres près de Ganymède ?

Swaruu X (Athena) : Négatif, nous sommes au courant de nombreux vaisseaux dans cette région. Je n'ai pas de données sur celui-ci précisément.

Question : Les Taygédiens et les Urmah planifient-ils des incarnations ensemble ?

Swaruu X (Athena) : Non, pas directement que je sache. Cependant, plusieurs Taygédiens sont des graines d'étoiles Urmah et vice versa. Cela signifie qu'à un certain niveau dans l'au-delà, ou entre les vies, il y a une coopération entre les Taygédiens et les Urmah.

Question : Les Urmah utilisent-ils une technologie d'immersion pour leurs graines d'étoiles (humaines) sur Terre ?

Swaruu X (Athena) : Oui, ils utilisent une technologie d'immersion pour que les chats Urmah travaillent sur Terre en utilisant une combinaison corporelle humaine.

Question : Qui opère les sphères de lumière qui traversent le ciel ?

Swaruu X (Athena) : Les sphères ne sont pas quelque chose de précis. Les sphères peuvent être des esprits, comme la seule partie de l'âme de quelque chose ou de quelqu'un qui peut être vue du côté des vivants.

Cependant, si vous parlez d'OVNI sphériques, de nombreuses races de la Fédération utilisent des drones sphériques, y compris les Taygédiens, qui les utilisent tout le temps. Nous les appelons drones 110 ici.

Question : Est-il vrai que les Urmah travaillent avec des humains dans ces tunnels pour libérer des gens ?

Swaruu X (Athena) : C'est correct jusqu'à il y a quelques années. Dernièrement, au cours des deux à trois dernières années, les Urmah n'ont pas opéré directement sur Terre, depuis que l'un d'entre eux a été tué par l'armée humaine dans le nord du Mexique.

Question : Chère Tina, comment vas-tu ? Comment te sens-tu ? Est-ce que tout va bien ?

Swaruu X (Athena) : Merci d'avoir demandé, je me sens bien et heureuse d'être ici avec vous tous. Amour et câlins !!!

Question : Combien de systèmes stellaires sont contrôlés par la Fédération Urmah ? Et est-ce que les races non félines peuvent en faire partie ?

Swaruu X (Athena) : Je n'ai pas le nombre précis, mais ils sont dans les centaines de milliers de systèmes solaires sous le contrôle des Urmah, ce qui les rend au moins aussi importants que la Fédération Galactique elle-même.

Question : Quel est le nom de la langue parlée par les Urmah et à quoi ressemble-t-elle ?

Swaruu X (Athena) : Les Urmah sont principalement télépathiques, mais ils utilisent une langue comme le font les Taygédiens, une langue télépathique verbale. La langue qu'ils utilisent peut être appelée Urmah, mais les chats l'appellent Avyonic. La langue Avyonic Urmah ressemble à une série de grognements et de ronronnements élaborés, assez impressionnants. C'est une langue complexe, car même votre chat domestique peut émettre verbalement plus de sons différents que les humains.

Question : Quelle est l'opinion du Conseil d'Alcyone à ce stade du développement de la communication directe avec les graines d'étoiles ? Perspectives pour l'avenir ?

Swaruu X (Athena) : Le Conseil d'Alcyone souhaite une meilleure communication avec les graines d'étoiles en général, mais les règles de la Fédération Galactique ne permettent pas une telle chose se produire de si tôt.

Question : Chère Athena, pouvons-nous espérer avoir une voix dans les décisions de la Fédération qui affectent nos vies ?

Swaruu X (Athena) : Actuellement, la Fédération n'écoute que les demandes directes des humains par le biais de leurs représentants, et c'est un problème car cela signifie des politiciens, et nous savons tous à quel point c'est compliqué, et comment ils ne représentent pas la population.

Question : Serez-vous en mesure d'informer des résultats de la réunion de la Fédération en janvier ?

Swaruu X (Athena) : Nous ferons de notre mieux, et nous croyons que nous pouvons informer beaucoup, principalement par l'intermédiaire de Mari et Ari.

Question : Pourrais-je développer des capacités psychiques puissantes en élevant mon niveau de conscience grâce à l'information ? Par information, je veux dire la chaîne YouTube de Mari, Cosmic Agency, Zael, etc.

Swaruu X (Athena) : Oui, mais ce n'est pas suffisant. Cela signifie que vous devez élargir votre conscience en étudiant tous ces sujets par vous-même, et plus vous acquérez de connaissances, et mieux vous pouvez les gérer par la méditation et par votre propre processus d'éveil, oui, vous développerez des capacités psychiques plus fortes. Mais tout dépend de vous.

Question : Les Urmah auront-ils leur propre chaîne YouTube à un moment donné ?

Swaruu X (Athena) : Bien qu'il existe déjà une chaîne appelée Urmah, nous ne sommes pas au courant que les chats du vaisseau spatial Avyon prévoient de créer une chaîne YouTube eux-mêmes, car ils travaillent actuellement avec Mari, et c'est une grande avancée, car ils ne l'ont jamais fait auparavant.

Un pas à la fois. Les Urmah sont également intéressés de découvrir l'intérêt que le public pourrait avoir pour ce qu'ils ont à dire.

Question : Athena, que ressens-tu d'être la mère de Mari, même si tu ne l'es techniquement pas dans cette chronologie ? Comment vis-tu cela ? Comment gères-tu cela ?

Swaruu X (Athena) : Je suis très fière d'être la mère de Mari, même si je ne l'ai pas mise au monde, car je n'ai que cinq ans de plus qu'elle. Je la considère comme ma fille car elle me considère comme sa mère. Elle m'appelle maman, et je n'y pense pas vraiment trop, car je la considère simplement comme ma fille et je prends soin d'elle autant que possible. J'ai même un geste rituel avec elle, tous les matins, c'est à moi de lui peigner les cheveux une fois par jour. Nous nous entendons très bien et nous fonctionnons comme mère et fille, pas comme des sœurs.

Quant à Yazhi, elle ne me considère pas comme sa mère, elle m'appelle simplement Tina. Bien que Yazhi considère Mari comme sa sœur.

Question : Y a-t-il d'autres rois ou reines de races en orbite autres qu'Alenym et Ruhr ?

Swaruu X (Athena) : Oui, le Roi Alpha Draco est également en orbite. Il y a maintenant deux rois et une reine ici en orbite terrestre pour l'instant, trois royautes couronnées ici maintenant. Des royautes spatiales qui ne se comportent pas comme les royautes humaines narcissiques.

Question : La Fédération a-t-elle répondu à la dernière mise en garde officielle des Urmah ?

Swaruu X (Athena) : Ils ont répondu comme ils le font toujours, c'est à dire aucune réponse du tout.

Question : Pouvez-vous donner des informations sur "Gobeklitepe" en Turquie ?

Swaruu X (Athena) : Réponse extrêmement compliquée. Gobeklitepe est un ancien site qui est antédiluvien et lié à l'endroit où l'on dit que le Jardin d'Éden se trouvait. Il est lié aux principaux établissements qui faisaient partie de la civilisation mondiale qui était l'Atlantide et qui a été détruite après la catastrophe de Tiamat et le déluge.

Question : Que pensent les Alpha Dracos des actions de la Fédération ?

Swaruu X (Athena) : Les Alpha Dracos, ou dragons spatiaux, sont officiellement d'accord avec les règles de la Fédération, et ils veulent presque paraître obéissants à ces règles, car ils sont toujours en train de résoudre un mauvais karma, ou des associations néfastes, qui les lient au mauvais Conseil d'Orion dont ils sont également membres.

Question : Tina, peux-tu nous en dire plus sur ta stratégie de vol le jour où tu as attrapé cet ennemi et rencontré Mari en même temps ?

Swaruu X (Athena) : En plus des tactiques de combat aérien utilisées avec les chasseurs à réaction, nous avons également utilisé deux autres stratégies. La première consiste à imposer une fausse signature de mon vaisseau de chasse, un faux vaisseau, dans un autre endroit proche tout en restant en mode furtif. Ainsi, l'ennemi pensera que nous étions à un endroit différent, flanquant ainsi son positionnement.

La stratégie suivante consistait à suivre la traînée de saut des ennemis, c'est-à-dire les vibrations qu'un vaisseau laisse dans l'espace lorsqu'il passe dans l'hyperespace, car cela peut être utilisé pour savoir où il est allé, nous permettant ainsi de le suivre. Rappelez-vous, nous sautons en égalisant les fréquences du vaisseau avec celles de notre destination. En connaissant l'endroit où l'ennemi a sauté, nous pouvons effectivement le suivre.

Tout cela en se souvenant que nous combattions un ennemi équipé d'un chasseur stellaire de type Suzy, de pointe, et que c'était un incident qu'un seul Suzy jusqu'à présent a été abattu.

Question : Les vaisseaux spatiaux Engans sont-ils actuellement en orbite ? Les Engans participeront-ils à la réunion d'audit en personne ou à distance ?

Swaruu X (Athena) : Il n'y a actuellement aucun vaisseau spatial Engan ici. Toutes les affaires Enganes jusqu'à présent sont traitées par l'ambassadeur Taygétien ici, qui est la Reine Alenym. S'ils viennent ici, nous serons les premiers à le savoir, et vous le saurez aussi. Ils ne participeront pas directement au Conseil de janvier avec les Etothans.

Question : Est-ce facile pour toi de piloter un petit vaisseau ?

Swaruu X (Athena) : J'adore piloter des petits vaisseaux car je suis formée pour ça, et moins pour piloter de grands vaisseaux spatiaux. Mon expertise concerne les vaisseaux de chasse, et les avions de chasse, j'adore vos jets, d'ailleurs !

Question : Si nous vibrons avec la Fédération Galactique négative, y a-t-il un espoir pour nous vraiment ? Que devons-nous faire pour changer notre avenir ?

Swaruu X (Athena) : Il y a toujours de l'espoir. Tout dépend de vous en tant que collectif et individuellement, mais surtout individuellement. Tout ce que vous devez faire, c'est vous

concentrer sur votre chemin d'expansion spirituelle et de conscience. Faites simplement de votre mieux dans votre vie. Vous vous en sortirez très bien. Il y a beaucoup d'espoir.

Question : Taygéta soutiendrait-elle les Urmah si ces derniers prenaient le contrôle de la Terre ?

Swaruu X (Athena) : En vertu de la loi, conformément au traité de coopération entre Taygéta et les Urmah, oui, nous les soutiendrions ainsi que le reste des civilisations des Pléiades.

Question : Quelle est la plus belle nouvelle à partager, que vous avez vue sur Terre maintenant ?

Swaruu X (Athena) : Nous constatons que de nombreuses personnes sont maintenant extrêmement éveillées, éveillées et conscientes. Cela signifie que, bien qu'elles ne soient peut-être pas en contact les unes avec les autres, il y a une grande masse de population qui est assez éclairée pour contrer les stratégies de la Fédération et de la Cabale. Cela se voit lorsque les vaccins n'ont pas eu autant d'impact qu'ils l'auraient souhaité. Bien que nous n'ayons pas encore vu tous les effets complets.

Mon opinion est que, même isolés, vous évitez les lignes temporelles négatives. Vous rendez les objectifs de la Cabale très difficiles à atteindre. Et c'est une excellente nouvelle. Même si vous n'êtes pas en contact les uns avec les autres, en tant que graines d'étoiles, vous avez toujours beaucoup de pouvoir collectif de graines d'étoiles.

Question : Pourquoi pensez-vous que les Karistus sont restés silencieux concernant la situation sur Terre ?

Swaruu X (Athena) : Parce qu'ils sont fortement liés à la Russie et à cette région. Cela n'est pas bien vu de nos jours sur Terre. Ainsi, par association, ils sont de mauvaise langue, tout comme on le fait avec la Russie, car la Cabale est contre eux tous, ce qui indique également que les Karistus s'opposent à la Cabale. Tout cela en sachant que toute la Russie n'est pas exempte de l'influence de la Cabale. Cependant, c'est toujours un bastion de liberté. Allez en Russie !

Question : Athena, pourriez-vous nous donner des informations sur la situation des défis à Gaza ? Que devrions-nous faire pour aider ou aborder la préoccupation ?

Swaruu X (Athena) : Ce combat est ancien, ils le répètent simplement une fois de plus. Je peux seulement dire qu'Israël est l'agresseur ici, et non la Palestine, comme toujours.

Question : Y a-t-il des nouvelles de Taygéta à partager ?

Swaruu X (Athena) : Il y a beaucoup de stabilité là-bas, et la population de Taygéta est très consciente de ce qui se passe sur Terre. La population est très intéressée de voir ce qui se passe, d'autant plus que leur reine est en orbite autour de la Terre en ce moment, ainsi que la princesse qui la remplacera éventuellement.

Question : Quel est le but de la présence des Yahyel en orbite et étaient-ils responsables des "Phoenix lights" ?

Swaruu X (Athena) : Ce que nous savons, c'est que les Yahyel ne sont pas entièrement d'accord avec la Fédération et voulaient divulguer leur présence ici par eux-mêmes. Mais c'est tout ce que je sais à ce sujet.

Question : Les Avians Bleus (RA de la Loi de Un) sont-ils impliqués dans la libération de la Terre ?

Swaruu X (Athena) : Ils sont en orbite et participent aux réunions de la Fédération. Cependant, nous n'avons pas beaucoup, voire aucune communication avec les Avians en ce moment. Mais oui, ils sont ici.

Question : Les générateurs d'énergie libre pour les humains fonctionnent-ils ?

Swaruu X (Athena) : Oui, ils fonctionnent, mais ils sont tous sous le contrôle de la Cabale. Une grande partie de l'électricité que vous consommez provient d'eux et non de l'énergie nucléaire comme on vous le dit, et ils sont dans les bases souterraines. Lorsqu'ils ont un surplus d'énergie, ils déversent cette puissance dans le réseau électrique normal, mais oui, ils sont opérationnels. On ne vous dit simplement pas qu'ils le sont.

Question : À quoi s'attendre pour l'année (les années) à venir et quels conseils donner pour se préparer ?

Swaruu X (Athena) : Ne prenez aucune nouvelle officielle car tout est manipulé et largement faux. Ne tombez pas dans le piège des futurs faux drapeaux, soyez simplement extrêmement sceptiques à propos de tout ce qui est officiel, par exemple de nouvelles fausses maladies. Rappelez-vous, la Cabale ment tout le temps, souvenez-vous-en. Attendez-vous à plus de faux drapeaux et de faux agendas, ne tombez pas dedans, ce sont principalement tous des mensonges et des manipulations. Je ne peux pas être plus précise.

Question : Qu'est-il arrivé au plan d'Anéeka ? Est-il toujours sur la table ?

Swaruu X (Athena) : La Fédération ne tient pas compte de ce plan car il n'est pas nécessaire, car ils ont un contrôle total sur tout ce qui se passe. Cependant, Taygéta, Alcyone et les Urmah le considèrent et l'ont sur la table comme inspiration pour des plans futurs plus détaillés et compliqués qui pourraient être mis en œuvre.

Question : Athena, comment pouvons-nous nous protéger des chemtrails qui couvrent toute la Terre ?

Swaruu X (Athena) : Il n'y a pas grand-chose que vous puissiez faire à leur sujet et aux produits chimiques qu'ils contiennent. Tout ce que vous pouvez faire, c'est vous autonomiser autant que possible en éliminant toutes les toxines que vous pouvez, venant d'autres sources, afin qu'elles ne s'ajoutent pas à celles que vous ne pouvez pas éviter.

Question de la diffusion en espagnol

Question : Qu'en est-il du problème de l'importation de blé d'Ukraine et de la combustion de nombreuses récoltes dans le monde ?

Swaruu X (Athena) : Cela fait partie de l'agenda visant à rendre les gens dépendants de la nourriture industrialisée et de l'agenda visant à provoquer la famine dans le monde. Cela se produit partout, pas seulement en Ukraine.

Question : Les pannes de courant peuvent-elles être une déconnexion de la capsule d'immersion ?

Swaruu X (Athena) : Il peut y avoir de nombreuses raisons, y compris la capsule, oui, ou cela peut être un problème organique courant. De nombreuses raisons.

Question : Combien de races stellaires diriez-vous sont éveillées aux mensonges et à la méthodologie trompeuse de la Fédération ?

Swaruu X (Athena) : Je ne peux pas connaître la réponse, mais pour le moment, nous savons que les races des Pléiades, la Confédération Urmah et les Lyriens qui sont également avec les Urmah connaissent et soupçonnent des actes répréhensibles de la part de la Fédération.

Question : Comment l'idée consensuelle de transformer la Terre en une école pour les âmes avancées a-t-elle émergé au sein de la Fédération ?

Swaruu X (Athena) : Cela découle d'une conséquence logique de l'isolement qui a eu lieu après les guerres de Tiamat. Ils ont isolé la Terre pour que les Reptiliens régressifs ne puissent pas partir, créant ainsi un royaume contenu sous un "dôme", ou une bulle, qui est formée par les ceintures de Van Allen. C'est là que les âmes ont vu cela comme un défi d'être là, sachant que, une fois hors de la Terre, personne n'est perdu. Ainsi, la Terre est vue uniquement comme une école, mais cela ne transcende pas au-delà de la Terre, c'est-à-dire pas dans des royaumes supérieurs d'existence.

Question : Pensez-vous que les membres de la Fédération comprennent la puissance et l'étendue de l'avertissement des Urmah ? De la Terre, tout notre soutien aux Urmah et au Conseil d'Alcyone.

Swaruu X (Athena) : Je ne pense pas qu'ils comprennent jusqu'où peuvent aller les Urmah. ceux-ci ne doivent pas être pris à la légère, car ils ne font pas de vains avertissements. Ils informent plutôt de ce qu'ils vont faire, ils ne menacent pas, ils agissent simplement et nous voyons ce qu'ils font, pas ce qu'ils promettent. Ils devraient prendre les Urmah très au sérieux.

Question : Si la patience des Urmah venait à s'épuiser, comment une confrontation possible affecterait-elle les gens sur Terre ?

Swaruu X (Athena) : Il serait dans leur intérêt suprême de protéger la population terrestre, ils l'ont dit maintes fois. Le fait que cela affecte les humains est la raison principale, sinon la seule raison pour laquelle ils n'interviennent pas militairement, car la Fédération ne les intimide pas.

Question : Mis à part les Urmah, quel autre allié proche et actif en orbite avez-vous avec vous ?

Swaruu X (Athena) : Il n'y a que les Urmah et leur Fédération féline et le Conseil d'Alcyone qui s'opposent officiellement aux directives de la Fédération concernant la Terre.

Question : Y a-t-il quelqu'un ou quelque organisme qui régule ou audite la Fédération ? Rappelons que le pouvoir absolu engendre la corruption et le totalitarisme.

Swaruu X (Athena) : Oui, il y en a un, et c'est censé être la Fédération plus élargie, qui est organisée de la même manière que les conseils étagés de toute société holistique. Et c'est là que les Etorthans sont censés intervenir, représentant ce niveau supérieur de la Fédération. Mais, comme nous le savons déjà, ils sont à moitié douteux, étant des Gris et membres d'Orion, nous n'aimons pas ça. De même, ce niveau de la Fédération aurait d'autres niveaux de la Fédération au-dessus d'eux.

Question : La Fédération ne va pas s'arrêter parce que les Urmah le disent. Êtes-vous prêts pour une guerre plus directe ?

Swaruu X (Athena) : Espérons que cela n'arrivera pas, et je ne pense pas, mais les Urmah sont bien plus préparés que la Fédération elle-même. Les Urmah sont nés prêts. Il n'est pas dans l'intérêt de la Fédération de s'engager avec les Urmah, encore moins si près de leur planète d'origine, Vega.

Question : Est-il possible que la position des Urmah représente le changement que nous manifestons tous, ceux d'entre nous qui veulent quelque chose de mieux pour la Terre et tout ce qui l'accompagne ? J'inclurais les Swaruuniennes, les Taygédiens et les graines d'étoiles.

Swaruu X (Athena) : C'est possible, oui. Avec la présence des Urmah ici, je ne vois pas possible que la Terre puisse glisser au-delà d'un certain seuil vers le régressif, car la patience des chats s'épuise.

Question : La Première Directive ne pourrait-il pas s'appliquer aux graines d'étoiles qui suivent la divulgation depuis des années et qui savent déjà de quoi il s'agit ?

Swaruu X (Athena) : Que la Première Directive s'applique ou non dépend fondamentalement des idées de la Fédération locale, qui est de manière hautement illogique et arbitraire. Mais, malgré cela, le fait que vous sachiez tout cela rend effectivement plus difficile la réalisation des objectifs de la Fédération/Cabale.

Comme je l'ai expliqué en anglais, de nombreuses graines d'étoiles éveillées rendent leurs plans plus difficiles à réaliser, voire les stoppent complètement. Cela se produit même lorsque les graines d'étoiles sont séparées les unes des autres, car la Cabale veut les maintenir séparées pour diminuer leur force. Néanmoins, les graines d'étoiles éveillées influencent effectivement le monde et son destin. Vous êtes plus difficiles à manipuler, oui.

Question : Quelles sont vos fonctions actuelles dans le Toleka ? Avez-vous un passe-temps particulier que vous appréciez ?

Swaruu X (Athena) : Mes fonctions sont nombreuses. Je suis principalement celle qu'ils appellent pour résoudre tout et n'importe quoi, mais officiellement, mon rôle ici est d'être pilote de chasse pour la protection de Toleka et pour des missions et des raids des opérations Taygéta.

En ce qui concerne les passe-temps, j'aime beaucoup fabriquer et peindre des miniatures de tout, en particulier des véhicules et surtout des avions, et tout à l'échelle.

Question : Comment pouvons-nous comprendre la situation de l'équipage de Taygéta en orbite et la relation avec les autres races stellaires ? Ont-ils un libre transit vers la Terre et sont-ils autorisés à aider ?

Swaruu X (Athena) : Question super complexe qui ne peut être répondue qu'en regardant des centaines de vidéos des chaînes que vous connaissez déjà. Nous avons un transit à moitié libre vers la Terre, car nous devons déclarer notre plan de vol chaque fois que nous entrons dans l'atmosphère.

Question : Mis à part la Fédération que vous mentionnez, existe-t-il d'autres fédérations dans chaque galaxie d'autres races avec la même politique que cette Fédération de notre treizième constellation solaire ?

Swaruu X (Athena) : Il existe d'autres fédérations, telles que celle d'Orion, Alcyone des Pléiades ou les Urmah, qui ont des traités entre elles. De nombreuses races forment des groupes ou des fédérations qui font à leur tour partie de plus grandes, pour la coopération et la protection mutuelle.

Question : Pourquoi ne pas auditer également le conseil de la Fédération après un certain temps pour voir comment ils se sont débrouillés ?

Swaruu X (Athena) : Je ne sais pas si je comprends bien la question, mais chaque conseil de la Fédération est censé être constamment sous observation et examen de la part d'autres parties supérieures de la même Fédération ou des personnes ou groupes impliqués.

Question : Le moment actuel est délicat. Pourrait-il y avoir la disparition de l'argent physique et la mise en place des cryptomonnaies ?

Swaruu X (Athena) : C'est l'un des plans les plus forts de la Cabale, pour manipuler toutes les personnes à n'utiliser que de l'argent numérique, car cela leur permet de contrôler complètement toutes les personnes. Avec cela, ils peuvent même faire mourir de faim une personne ou non. Tout indique que l'économie évolue dans cette direction, oui.

Question : Les Urmah ont-ils une présence en Antarctique et participent-ils à des réunions ?

Swaruu X (Athena) : Comme Taygéta, les Urmah NE participent PAS ou n'assistent PAS à de telles réunions en Antarctique. Nous ne sommes pas autorisés à participer.

Question : Les Taygédiens évaluent-ils leur continuité au sein de la Fédération ? Sinon, quelles mesures envisagent-ils ?

Swaruu X (Athena) : Les Taygédiens, par l'intermédiaire d'Alenym, tentent de se dissocier de la Fédération galactique depuis des années. Le problème est que, en tant que membres du Conseil d'Alcyone, qui est à son tour membre de la Fédération, il est impossible de se séparer complètement de cette organisation, donc, pour le moment, les démarches et les mesures légales visant à se séparer ont été interrompues, car on évalue si cela est vraiment nécessaire ou non.

Question : Comment pouvons-nous aider le changement ?

Swaruu X (Athena) : En étant le changement. Ne pas obéir aux règles arbitrairement imposées par la Cabale, mais tout en ne se mettant pas en danger. Surtout, ne pas tomber dans les manipulations et les mensonges des fausses informations manipulées créées par la Cabale. Se rendre compte que tout est fondamentalement à l'envers, car ce qui est un mensonge est officiel, et la vérité est plus proche de l'officieux. Ce qu'ils cachent est la vérité, ce qui est dans la lumière est le mensonge, en règle générale.

Question : Comment les nouveaux membres de l'équipage taygétien s'intègrent-ils ? Et sont-ils déjà au courant de la situation actuelle ?

Swaruu X (Athena) : Ils sont conscients à leur niveau de compréhension. Ce n'est pas leur rôle de tout savoir de ce qui se passe sur Terre, car ils ne sont pas préparés, même pas émotionnellement ou psychologiquement. Ils s'intègrent bien jusqu'à présent, mais sont concentrés sur leur rôle de pilotes et sur leur mission de maintenance des chasseurs dans les hangars de la Toleka.

Question : Si on découvre que la Fédération est infiltrée, que se passe-t-il pour les races affiliées à la Fédération, vont-elles la quitter ?

Swaruu X (Athena) : Ce qui est censé se produire, c'est de signaler cela à la Fédération supérieure, mais étant donné que c'est apparemment là où se déroule l'infiltration, il faudrait aller plus haut, et c'est la partie difficile, car ils sont encore plus obscurs et difficiles à trouver. Nous ne savons même pas où ils sont ni qui ils sont.

Cela rend la situation difficile et, en même temps, propice à une infiltration venant d'Orion, par exemple. Bien qu'aujourd'hui on affirme qu'Orion est également positif, des actions étranges et louches indiquent malheureusement le contraire.

Question : Si vous avez tant de limites pour intervenir, pourquoi avez-vous autant confiance en les humains de la Terre ?

Swaruu X (Athena) : Parce que depuis le sommet, là où cela compte, les humains de la Terre contrôlent tout ce qui se passe. Je sais que cela ne semble pas être le cas, et cela ne l'est pas depuis en bas, au niveau de la rue, mais si toute la conscience de la population est élevée suffisamment haut, ceux qui restent en arrière devront s'adapter à la fréquence positive dominante des autres, c'est-à-dire que cela vaut même pour la Fédération qui ne pourra plus les contrôler.

Question : Aimerez-vous que les Karistus soient plus ouverts comme les Urmah ?

Swaruu X (Athena) : Nous aimerions que tout le monde soit plus ouvert, mais comme les Karistus ont des activités cachées ou douteuses, il vaut mieux se concentrer sur d'autres races plus coopératives.

Question : Les Urmah et Taygéta seront-ils audités et auront-ils l'occasion de présenter leur point de vue ?

Swaruu X (Athena) : Les Urmah et Taygéta déclarent qu'ils n'accepteront PAS d'être audités, même pas par la force, et toute imposition entraînera une confrontation armée. Cela n'arrivera pas, mais nous sommes préparés. Nous ne serons pas audités, et, même ainsi, nous n'attendons

pas à être écoutés non plus. Nous n'avons pas l'intention de tenter d'être entendus, car ils ne sont pas intéressés par nos opinions.

Question : Quelle est la raison pour laquelle vous croyez en une Fédération, celle que vous ne pouvez pas localiser ?

Swaruu X (Athena) : Nous croyons en son existence uniquement parce que la Fédération elle-même l'indique, et comme elle est censée être composée de manière échelonnée, comme toute société holistique, alors, logiquement, la Fédération elle-même doit aussi être échelonnée. Mais il est vrai que nous n'avons AUCUNE preuve que c'est le cas. Ce qui est troublant, je le sais.

Question : Ont-ils découvert les coupables du sabotage des ordinateurs des Urmah et des Taygédiens ?

Swaruu X (Athena) : Non, et sans surprise. Nous soupçonnons fortement que ce sont les mêmes personnes qui contrôlent ces serveurs, car ce sont les seules qui avaient accès à ces niveaux. C'est une situation où elles causent le problème afin de donner l'impression d'être de notre côté et amicales en offrant de le résoudre. Nous nous attendons à ce qu'on ne nous dise jamais qui elles étaient.

Question : Depuis combien de temps les Etothans et les Andromédiens sont-ils en haut de la Fédération ? Y a-t-il déjà eu des races empathiques émotionnelles au pouvoir ?

Swaruu X (Athena) : À ma connaissance, ce sont les Andromédiens et les Arcturiens qui ont formé la Fédération elle-même. Donc, en ce qui concerne les races empathiques, ce sont les deux exemples les plus proches de ce que vous demandez, mais les deux ont tendance à être permissifs sous prétexte de spiritualité et à ne pas générer de karma pour eux-mêmes.

Question : Comment évaluez-vous votre travail jusqu'à présent sur Terre ? Où pensez-vous que vous pourriez vous améliorer ?

Swaruu X (Athena) : Nous sommes très peu de personnes de Taygéta ici à travailler sur cela. Oui, cela s'améliorerait si plus de gens se joignaient à nous. Cependant, pour les divulgations, de nombreuses personnes ensemble ont tendance à tomber dans des confusions et des contradictions apparentes, car le support écrit est très limité et insuffisant. Nous faisons de notre mieux.

Question : Quel pourcentage de la galaxie les Taygédiens ont-ils exploré ? Y a-t-il des zones interdites dans la galaxie auxquelles la Fédération n'a pas accès ? Les Taygédiens ont-ils la liberté d'exploration ?

Swaruu X (Athena) : La Galaxie est trop grande pour tout explorer, ou même une partie significative. Taygéta a toujours été caractérisée comme une race exploratrice et oui, nous sommes autorisés à aller partout, bien que cela ne soit pas conseillé d'entrer dans de nombreuses régions, comme la zone d'Orion et la zone de Bootes au-delà d'Arcturus, car c'est une zone de conflit pleine de régressifs et de pirates.

Question : Comment les superviseurs pourraient-ils réagir à nos paroles exprimées dans les vidéos ? Cela pourrait-il changer quelque chose sur le plan terrestre et avec vous en orbite ?

Swaruu X (Athena) : Plus que tout, cela aide à nous voir davantage comme des dissidents désobéissants. Je ne pense pas qu'ils prendraient la peine d'écouter la divulgation au-delà de surveillance si nous enfreignons les règles et règlements de la Directive première. Je n'ai pas beaucoup d'espoir d'être effectivement entendus.

Question : Comment agiraient les Urmah et les Taygédiens si, après l'audit de fin d'année, les agendas sur le terrain se durcissent ?

Swaruu X (Athena) : Nous continuerons à lutter du mieux que nous pouvons comme toujours. Nous essaierons de contourner les restrictions du mieux que nous le pouvons. Comme toujours.

Question : Y a-t-il d'autres races appartenant aux Pléiades qui collaborent activement à ce qui se passe actuellement sur Terre ?

Swaruu X (Athena) : Il y a d'innombrables expéditions civiles des Pléiades, tout le temps, officieusement bien sûr. Elles essaient toutes d'élever la conscience de la planète du mieux qu'elles peuvent avec ce peu qu'elles ont, tout comme nous.

Question : Que voudriez-vous nous communiquer sur l'exopolitique qui revêt une réelle importance pour vous en ce moment ?

Swaruu X (Athena) : C'est une énorme question que j'apprécie beaucoup, mais il m'est impossible d'y répondre pour le moment. Cependant, cela est contenu dans les vidéos actuelles et récentes.

Question : Est-ce que l'IA régressive influence les événements régressifs dans ce quadrant de la galaxie ?

Swaruu X (Athena) : En tant qu'agent isolé, il est difficile de le savoir, car elle est incluse dans les actions et les ressources des races qui l'appliquent. L'IA n'est qu'un reflet de ceux qui l'ont créée. Il y aura une IA pour chaque civilisation, ainsi que son inclination. Mais il est vrai qu'en général, il y a une IA régressive en liberté là-bas, mais, comme je l'ai dit précédemment, il est difficile de la trouver ou de la détecter car elle est fusionnée avec ce que font les autres races.

Question : Est-ce qu'Ekata aide la Terre ?

Swaruu X (Athena) : Nous ne savons pas ce qu'Ekata fait actuellement, sinon servir de guide spirituel pour tous ceux qui lui sont proches.

Question : Les Urmah écoutent-ils cette diffusion en direct ?

Swaruu X (Athena) : Oui, parce qu'ils évaluent tout, en particulier en raison de la présence d'Ari sur Internet à travers Mari.

Beaucoup d'amour et de gros câlins à tous.

QUESTIONS SURPRISES

Question : La planète Avyon est parfois appelée Avalon. Y a-t-il un lien entre les Urmah, le Saint Graal et les légendes arthuriennes ?

Swaruu X (Athena) : C'est possible, mais je n'ai pas de corrélation directe. C'est une possibilité, mais c'est tout. Il est très probable que ce ne soit qu'une confusion ou que les gens connectent des légendes comme si elles étaient les mêmes.

Question : Les Taygédiens visitent-ils la planète Avyon des Urmah ou les Urmah visitent-ils les planètes taygédiennes ?

Swaruu X (Athena) : Les deux civilisations se rendent visite depuis longtemps maintenant, car il existe un vaste traité de coopération entre les deux civilisations.

Question : On dit que les Urmah sont en orbite basse. Est-il possible de voir leurs vaisseaux ou sont-ils furtifs ?

Swaruu X (Athena) : Oui, il est possible de voir leurs vaisseaux car ils sont assez proches de Toleka. Bien sûr, la NASA l'appellera un objet spatial humain.

Question : Les Urmah resteront-ils là-haut jusqu'à ce que cette planète soit libre ou quel est le plan si rien ne change ?

Swaruu X (Athena) : Comme les Taygédiens. Nous sommes ici aussi longtemps que possible et nous n'avons pas de plans définitifs. Nous sommes simplement ici et nous improvisons au fur et à mesure, mais pas de plans pour quitter l'orbite de la Terre.

Les Urmah n'aiment pas trop la folie de la Fédération si proche de leur étoile d'origine, Vega, et c'est aussi la raison pour laquelle ils veulent être ici, pour éviter que quoi que ce soit ne se propage et pour observer ce qui se passe.

Question : Y a-t-il eu des rencontres entre les Taygédiens et le SSP (Programme Spatial Secret) ?

Swaruu X (Athena) : Tout le temps, mais c'est un sujet dangereux, donc je préfère ne pas m'y aventurer, car cela peut valider cette communication et, par conséquent, la faire fermer.

Le SSP intervient quotidiennement auprès de la Fédération et de ses membres. Avec les Taygédiens, pas tant que ça depuis qu'Alenym est au pouvoir, car elle ne veut rien avoir à faire directement avec eux, car ils font partie de la Cabale et de la Fédération, et ils ont tendance à être comme parler à n'importe quel homme politique terrestre.

Question : Les Urmah ont-ils eu des incarnations clés sur Terre ? Si oui, lesquelles ?

Swaruu X (Athena) : Je ne peux pas répondre à celle-là sans l'approbation des Urmah.

Question : Aurons-nous un jour l'occasion de rencontrer l'équipe en personne en tant qu'êtres humains ?

Swaruu X (Athena) : Si tout dépendait de nous, cela serait déjà fait. Mais comme la Fédération est assez stricte en matière de rencontres, la rencontre avec l'équipe sera restreinte à seulement quelques-uns, voire à aucun.

Question : Est-il possible de supprimer ou de remplacer la Fédération locale sans utiliser la force ?

Swaruu X (Athena) : C'est possible si le niveau supérieur décide qu'ils sont corrompus, alors la Fédération locale doit se retirer et une nouvelle viendrait la remplacer. Oui, et c'est ce que nous espérons tous. Le niveau que représentent les Etorthans peut retirer la Fédération locale. Mais il y a des niveaux au-dessus d'eux aussi. Tous peuvent retirer la Fédération locale. Les niveaux supérieurs sont composés des mêmes races de base, avec des individus occupant des postes plus élevés.

Question : Quelle est la réaction des autres races à votre communication directe avec nous ?

Swaruu X (Athena) : Mis à part de dire que nous pourrions avoir des ennuis avec la Fédération, même légalement, ils sont plutôt apathiques, sauf pour les races de M45, les Lyriens Vegan et les Urmah, bien sûr.

Question : Les Taygédiens sont-ils au courant de la distribution programmée de medbeds sur Terre par l'armée sous le contrôle de la Fédération galactique ?

Swaruu X (Athena) : Nous ne sommes pas au courant de cela, et comme il n'y a aucun signe de ce genre de choses en cours, je dois déclarer que celui qui dit cela dispose d'informations provenant de sources douteuses, et nous doutons fortement de sa véracité. Cela ressemble à une opération psychologique des agences de renseignement.

Question : Les Urmah ont-ils des chats domestiques ?

Swaruu X (Athena) : Oui, et ils sont considérés comme faisant partie de la famille. Et ils sont partout.

Question : Pourquoi les Urmah n'ont-ils pas participé à la guerre de Tiamat ?

Swaruu X (Athena) : Ils n'avaient rien à voir avec cela. Ils sont restés observateurs pour éviter sa propagation. Pourquoi ils n'ont rien fait de plus, je ne le sais pas en détail.

Question : Dans quelle mesure les Urmah observent-ils leurs starseeds ? Sont-ils à l'écoute et étudient-ils tout sur le starseed, ou le font-ils à distance ?

Swaruu X (Athena) : Ils aiment seulement les guider spirituellement et le faire à distance, principalement par télépathie, comme s'ils étaient leurs pensées. Ils pensent que les starseeds sont assez forts pour affronter tous les défis. C'est pourquoi ils sont sur Terre, disent-ils.

Question : Que font les Urmah en attendant d'agir, s'ils ne sont pas d'accord avec la Fédération galactique ? Qu'est-ce qui les empêche d'aider directement l'humanité ?

Swaruu X (Athena) : S'ils agissent, ils déclencheront une guerre à grande échelle contre la Fédération. C'est pourquoi ils ne le font pas.

Question : Quelle est la raison de l'implication personnelle d'Alenym avec la Terre ?

Swaruu X (Athena) : Elle a des années d'expérience là-bas en tant que membre délégué, elle aime l'humanité, mais pas ses contrôleurs. De plus, de nombreux starseeds Taygédiens sont là, peut-être des millions de Pleiadiens, donc il est logique de rester ici en tant qu'ambassadrice du Conseil d'Alcyone auprès de la Fédération locale. Elle a des raisons personnelles.

Question : Nous croyons en des guides comme les Taygédiens, les Swaruuniennes ou les Urmah pour diriger la transition vers une société holistique. Qu'est-ce qui est nécessaire pour que cela soit possible ?

Swaruu X (Athena) : Il faut que nous le sachions. Ensuite, pour que cela se produise, ce serait à ceux d'entre nous de ce côté-ci de faire bouger la bureaucratie de la Fédération pour être autorisés et assignés à ce rôle.

Question : Taygéta connaît-elle une race ou des êtres tellement avancés que leur technologie est incompréhensible ou surprenante pour Taygéta ?

Swaruu X (Athena) : Pas pour le moment. Même ceux qui utilisent l'ADN comme moyen de construction, c'est connu des Taygédiens et ils pourraient le faire aussi, mais ils préfèrent ne pas utiliser cela pour des raisons éthiques.

Question : Qu'est-ce que les Urmah attendent pour agir et intervenir sur Terre ? Je veux dire, qu'est-ce qui devrait se passer ?

Swaruu X (Athena) : Ils n'interfèrent pas actuellement parce que cela provoquerait une guerre avec la Fédération, donc ils préfèrent utiliser d'autres alternatives et moyens pour résoudre le problème d'abord.

Question : Pourquoi est-ce que lorsqu'un chat domestique meurt ici, un Urmah meurt-il ?

Swaruu X (Athena) : Cela s'est produit de nombreuses fois, mais ce n'est pas une règle. Oui, cela se produit et cela fait partie du phénomène transdimensionnel des miroirs. En soi, c'est une partie métaphysique très peu comprise et cela arrive tout le temps, mais c'est difficile à étudier.

Question : Le Toleka est-il prêt à défendre ses starseeds ou à combattre aux côtés des Urmah en cas de confrontation extraterrestre avec les infiltrateurs régressifs ?

Swaruu X (Athena) : Il est prêt à se défendre. Pour un événement majeur, il devrait appeler des renforts de Taygéta, et ils arriveraient en quelques heures.

Question : Pourquoi les Urmah n'ont-ils pas empêché l'invasion de Vénus ?

Swaruu X (Athena) : Je ne sais pas, mais probablement pour éviter une confrontation majeure avec la Fédération. Je n'ai pas la réponse.

Question : Si la Fédération négative parvenait à exécuter ses agendas contre l'humanité, pourraient-ils ensuite les mettre en œuvre dans des civilisations plus préindustrielles sans aucune opposition des races empathiques ?

Swaruu X (Athena) : Très probablement oui, mais les autres civilisations préindustrielles ont un avantage, c'est qu'elles conservent leur mémoire de qui elles étaient. C'est ce qui rend l'humanité si facile à exploiter, leur voile d'oubli, que les autres n'ont pas.

Question : Nous considérez-vous comme des êtres à étudier ou à vraiment aider ?

Swaruu X (Athena) : Nous ne séparons pas les deux.

Question : Si un nouveau modèle de vie holistique et libertaire émerge de l'humanité elle-même, quelle serait la position de la Fédération et du Conseil d'Alcyone à cet égard ? Saboteraient-ils ou le protégeraient-ils ?

Swaruu X (Athena) : Ils sont censés le protéger, les deux l'ont déclaré. Ils sont censés le protéger maintenant. Quoi que cela signifie.

Question : Les Karistus sont-ils alliés à Alcyone et aux Urmah ?

Swaruu X (Athena) : Non, ils sont seuls. La communication est faible. Nous ne comptons pas sur eux, même si nous sommes censés être du même côté.

Question : Pourquoi Mari parle-t-elle à Ari en russe et non en andromédien ?

Swaruu X (Athena) : Parce que c'est un cauchemar de traduire d'un langage verbal télépathique à un langage linéaire terrestre. Elle le fait parce que c'est pratique, c'est tout.

Question : Quelle est la relation entre Taygéta et d'autres races comme les Siriens et les Arcturiens ?

Swaruu X (Athena) : La relation est cordiale et coopérative mais assez lointaine, jamais aussi proche que la relation entre les races de M45 et les Lyriens, et les Urmah.

Question : Tout le monde dit que 2024 sera la même année que 2020. Qu'est-ce qui se passe ?

Swaruu X (Athena) : Nous avons entendu cela, oui, mais comme il se passe tellement de choses, nous ne pouvons pas savoir avec certitude. Mais de grands changements socio-économiques sont censés se produire avant 2025, donc oui, c'est possible. La population doit se méfier des faux drapeaux et des manipulations de la Cabale.

Question : Pourquoi les Engans sont-ils partis, étant si proches de vous auparavant et de la Terre ?

Swaruu X (Athena) : Ils ne voient aucune raison d'être ici si les Taygédiens sont là, car nous les représentons également auprès de la Fédération locale. Selon les traités, s'il y avait une guerre, ils réapparaîtraient.

Depuis 2008 l'équipe des Taygédiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel «premier contact».

Le programme n'est plus d'actualité depuis, cependant Swaruu et l'équipe

Taygétienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, transmettant leurs messages spirituels, métaphysiques, historiques, scientifiques, et technologiques.

Les informations ne sont pas canalisées.

Elles sont directement transmises en utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations Extraterrestre.

C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Traduit par : Les Gardiens de la Galaxie (Cosmic Agency FR)

Si le contenu vous intéresse, Vous trouverez les vidéos de Mari, Za'el, Arien, Gosia, Anéeka, Yazhi, Athéna, traduites en Français, sur Cosmic Agency FR :

<https://odysee.com/@Sanglier:8>

Ainsi que des articles directement sur notre site Odysee.

Team : Les gardiens de la Galaxie

Si vous voulez échanger, Notre groupe Telegram est ici :

https://t.me/+t_MMOpnSYZoxYmFk

Rejoignez nous ! Rejoignez les "Gardiens de la galaxie"

Votre petite équipe Francophone composée de vos traducteurs : Olivier Gp, Jonathan, Priscille, et Deuane.

Retrouvez également la chaîne principale de Cosmic Agency FR sur Rumble :

<https://rumble.com/c/c-1984402> SANS Pub, SANS Censure, Fluide et accessible via l'application Android Rumble :

https://play.google.com/store/apps/details?id=com.rumble.battles&hl=en_US&gl=US&pli=1

Nos liens concernant Swaruu, les Pléiadiens, et les Taygédiens se trouvent ici :

https://linktr.ee/Cosmic_Agency_FR

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos en Anglais et Espagnol :

Despejando Enigmas (Espagnol)

<https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

Agencia Cosmica (Espagnol):

<https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

Red Agatha (Espagnol) :

<https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

Cosmic Agency (Anglais) :

<https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>